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八代市教育委員会定例会会議録 

 

【開 催 日】 令和６年２月１９日（月） 

【場  所】 八代市役所本庁４階 ４０３会議室 

【出 席 者】 北 岡   博 教育長 

渡 邉 裕 一 教育委員 

早 田   蛍 教育委員 

澤 村 亙 寛 教育委員 

丸 山 智 子 教育委員 

 

【出席職員】 中   勇 二 教育部長 

田 中 智 樹 教育部次長 

下 津 恵 美 教育政策課長 

田 北 佳一郎 学校教育課長 

稲 本 健 一 教育部理事兼教育施設課長 

髙 﨑 博 文 生涯学習課長    

櫻 井 幸 枝 教育サポートセンター所長  

上 角 愛美子 博物館未来の森ミュージアム副館長 

黒 木 崇 博 学校教育課指導主事兼指導係長 

吉 井 健一郎 教育施設課設備係長 

 

【事 務 局】 萩 本 誠 子 教育政策課教育政策係長 

浦 本 美代子 教育政策課参事 

 

【審議事項】 

 

 

＜議案案件＞ 

① 八市教委議第５号 八代市教育支援センター要綱の一部改

正について 

② 八市教委議第６号 八代市教育委員会組織規則の一部改正

について 

 

＜報告案件＞ 

① 報告第２号 八代市立幼稚園・小学校・中学校空調設備運

用指針の一部改訂について 

② 報告第３号 八代市立代陽小学校給食室について 

③ 報告第４号 令和５年度熊本県及び八代市学力・学習状況

調査の結果について 

 

 

１．開会  （午後１時３０分開会） 
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２．会議録の承認 令和５年１０月定例会、１１月定例会、１２月定例会 

 

３．教育長報告 

 

前回の会議から今回までに参加した行事や事業、委任された

事項などの中で特に重要と思われるものの報告については、今

回はなし。 

 

４．議題  

北岡教育長 報告第４号 令和５年度熊本県及び八代市学力・学習状況調

査の結果については、適切な審議環境を確保する必要があるた

め、秘密会にすることを提案する。 

 

  教育委員  全員異議なし 

 

北岡教育長 報告第４号 令和５年度熊本県及び八代市学力・学習状況調

査の結果については、八代市教育委員会会議規則第５条に基づ

き秘密会とする。 

 

  北岡教育長 本日の議事の進め方について、八市教委議第５号 八代市教

育支援センター要綱の一部改正について及び八市教委議第６

号 八代市教育委員会組織規則の一部改正についての審議後、

報告第２号 八代市立幼稚園・小学校・中学校空調設備運用指

針の一部改訂について及び報告第３号 八代市立代陽小学校

給食室についての協議を行う。その後、議事を一旦中断し、各

課かい及び事務局からの連絡事項に移る。そして、議事に戻り、

秘密会と決した報告第４号 令和５年度熊本県及び八代市学

力・学習状況調査の結果についての協議を行いたい。 

 

〈八市教委議第５号〉八代市教育支援センター要綱の一部改正について 

 

櫻井教育サポート

センター所長 

八代市教育支援センター「くま川教室」の移転に伴い、一部

改正を行うもの。 

 

 質問等なし 

 

 【八市教委議第５号 承認】 

 

〈八市教委議第６号〉八代市教育委員会組織規則の一部改正について 

 

下津教育政策課長 部次長等企画調整連絡会議の名称変更に伴い、一部改正する
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 もの。 

 

 質問等なし 

 

 【八市教委議第６号 承認】 

 

〈報告第２号〉八代市立幼稚園・小学校・中学校空調設備運用指針の一部改訂に

ついて 

 

稲本教育部理事兼

教育施設課長 

 

資料により説明 

澤村教育委員 

 

児童生徒の健康や学習に集中にできるようにというのが一

番の目標であると思うが、同時に、使えば使うほど費用がかか

るし、環境への負荷もかかる。そこをどうバランスを取ってい

くかがとても難しいところではないかと思う。各学校に周知さ

れるとのことであるので、先生方や子供たちに意義をしっかり

理解してもらい、環境に配慮しながら無駄をなくすような意識

づけができればよいと思う。 

 

渡邉教育委員 

 

室温１８℃ということであるが、どこで確認をするのか。全

ての教室に室温計があるのだろうか。 

 

  稲本教育部理事兼

教育施設課長 

 

 リモコンに温度の表示があるが、各教室に室温計があるかは

把握していない。職員室で管理することになるのではないか。 

渡邉教育委員 

 

 一斉にエアコンを入れることになるのだろうか。部分的に、

この部屋だけということではないのだろうか。 

 

吉井教育施設課設

備係長 

 

 個別にもできるし、集中的に一括して入れることもできる。

学校長に操作方法も含めて判断を委ねているところである。当

然、１８℃の温度設定についても北側の校舎であったり、山間

部の学校であったりなどの立地条件や環境条件によっても変

わってくるので、柔軟に対応していくことを踏まえ、今回改訂

の対応をしているところである。 

 

〈報告第３号〉八代市立代陽小学校給食室について 

 

下津教育政策課長 

 

 資料により説明 
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早田教育委員 

 

 給食受庫は、令和７年度から既存の給食センターから配送す

るための受庫であるということだろうか。 

 

  下津教育政策課長  そうである。 

 

  早田教育委員  令和６年度は今の給食室を使用し、子供たちがここに取りに

くることになるが、来年度、地震が起きたときにどうするかと

いうことが大変気になる点である。大規模地震が起きた場合

に、給食調理員の方たちは、この建物から外に出なければ命の

危険があるということであるので、避難訓練をどうされている

のだろうか。子供たちが給食を取りに来たときに地震が起きた

らということもある。古い建物なので倒壊の恐れもあり、給食

室という火を使う場所なので、火災の危険もあるので、来年度

１年だから大丈夫だろうということではなく、来年度１年間を

どうすべきかを検討する必要があると思う。 

 

  下津教育政策課長  避難訓練など、いろいろなケースを想定して実施するよう、

学校側とも話していきたい。 

 

  早田教育委員  よろしくお願いしたい。 

 

  澤村教育委員  令和６年度は受庫を設置するだけなのだろうか。少しでも早

く前倒しすることは難しいのだろうか。 

 

  下津教育政策課長  設計、建設については最短のスケジュールを組んでいるとこ

ろである。  

 

丸山教育委員 

 

 代陽小は自校調理をされているので、新給食センターができ

るタイミングで自校調理を中止されると思っていたが、給食室

が倒壊の恐れがあるので前倒しするということでよいのだろ

うか。 

 

下津教育政策課長  そのとおりである。 

 

 （議事一時中断） 

 

５．連絡事項 

 

教育政策課 市長との給食ランチ会（八代小）（1/26） 

      氷川中組合議会視察研修（2/5～6） 

学校教育課 卒業式（中学校 3/8、小学校 3/22） 

       幼稚園卒園式（3/21） 
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宮地小学校１５０周年記念行事（3/10） 

生涯学習課 社会教育委員会（3/18） 

      公民館運営審議会（3月中） 

博物館   冬季特別展覧会（3/24まで） 

事務局   ３月定例会日程確認（3/27 14：00～） 

       ２月臨時会（2/22 14：00～） 

 

 （議事再開） 

 

 〈秘密会〉 

 

〈報告第４号〉令和５年度熊本県及び八代市学力・学習状況調査の結果について 

 

 〈秘密会につき、会議内容は省略〉 

 

６．会議録署名委員

の指名 

 

 早田委員・丸山委員 

 

 

７．閉会 （午後２時４５分 閉会） 

 

 

 

 

 

 

 

令和  年  月  日 

 

署名委員 

 

                

 

 

                

 

記録者 

 

 

                


